

Sesión 452.—Junta General Ordinaria celebrada en Martes 28 de Abril de 1942

Presidida por don Raúl Simon y actuado de Secretarios los señores Domingo Tagle y Camilo Pizarro se abrió la sesión a las 19.10 horas.

Controlaron su asistencia en el libro correspondiente numerosos socios.

Enviaron su resolución, con respecto a los temas de la tabla y sus votos para la elección de Directores, 252 miembros activos.

El Presidente cita las disposiciones de los estatutos que exigen que la citación haya sido hecha con diez días de anticipación, por lo menos, y las que se refieren a la asistencia mínima de 20 miembros y de un total mínimo de 40 votos. Deja constancia que la presente reunión cumple con todas las exigencias citadas.

Cumpliendo lo indicado en el art. 10, Título IV, el señor Presidente dió en seguida lectura a la Memoria Anual y al Balance de Entradas y Gastos durante el período comprendido entre el 1.º de abril de 1941 y el 31 de marzo de 1942 y al Presupuesto de Entradas y Gastos para el nuevo año social.

A continuación se tomaron los siguientes acuerdos por unanimidad:

- 1.º Aprobación de la Memoria Anual.
- 2.º Aprobación del Balance General del Instituto al 31 de Marzo de 1942.
- 3.º Nombrar a los señores Alberto Fernández y Raúl Sáez, inspectores propietarios, y a los señores Hernán del Río y Manuel Zañartu inspectores suplentes de Cuentas para el nuevo período.
- 4.º Fijación de la cuota de miembro activo en \$ 20.— mensuales, lo que implica la determinación inmediata de la cuota de incorporación a miembro activo, a miembro perpetuo y la cuota ordinaria de miembro estudiante.

El acuerdo estuvo basado en las explicaciones dadas durante la lectura del Balance y del Presupuesto.

- 5.º Aprobación del Presupuesto de Entradas y Gastos.

Ofrecida la palabra antes de entrar a la votación para elegir cuatro Directores, don Darío Sánchez hace las siguientes indicaciones, que el Presidente ofrece patrocinarlas en el Directorio:

Enviar nota de felicitación al diputado don Manuel Garretón por su discurso en defensa de la profesión de ingeniero.

Estudiar la situación de la ley que crea el Colegio de Arquitectos y ejercer la acción que corresponda.

Citar a asamblea general para discutir la Ley de Colegio de Ingenieros y sus relaciones con la Ley de Colegio de Arquitectos.

Don Aníbal Alfaro propone enviar nota de felicitación al coronel señor Manuel Hormazábal G. por su conferencia en el extranjero (Honduras) enalteciendo la ingeniería chilena.

El Presidente ofrece proponer la indicación en el seno del Directorio.

A continuación don Carlos Carvajal hace indicación para colocar en el local social un retrato al óleo de don Alejandro Bertrand.

El Presidente prometió llevar esta indicación al Directorio.

Se procedió en seguida a la elección de cuatro Directores para el período de abril de 1942 a marzo de 1945.

Fueron nombradas cuatro comisiones escrutadoras presididas por los señores Domingo Santa María, Fernando Palma, Luis Quesney y Raúl Sáez.

Practicado el escrutinio, se obtuvo el resultado que se indica a continuación, siendo proclamados Directores los señores Vicente Izquierdo, Jorge del Río, Jorge von Bennewitz y Julio Ibáñez.

Los resultados fueron los siguientes:

Señor Vicente Izquierdo.....	241	votos
» Jorge del Río.....	131	»
» Jorge von Bennewitz.....	127	»
» Julio Ibáñez.....	120	»
» Carlos Vial.....	91	»
» Walter Müller.....	83	»
» Miguel Eyquem.....	73	»
» José Valdés.....	44	»
» Carlos Llona.....	39	»
Dispersos y en blanco....	24	»

No existiendo otros asuntos en tabla, se levantó la sesión a las 21.15 horas.

A continuación reproducimos la Memoria Anual, el Balance General, la Cuenta de Ganancias y Pérdidas y el Presupuesto correspondiente a 1942-43 aprobado por la Junta General de Socios.